



**JOUER AVEC LES COULEURS  
POUR AVOIR UNE HARMONIE  
ENTRE CHAQUE PIÈCE**



Dans la salle à manger, le côté industriel des suspensions s'associe bien au style rustique revisité que procure l'imposante table en bois.



● Dans le séjour, fauteuil matelassé et coussin léopard côtoient des pièces plus sobres. On y retrouve la patte du couple, qui adore le mélange des styles.

● Comme ils aiment discuter avec leurs invités tout en cuisinant, Niels et Wouter ont installé un îlot étendu dans la cuisine ouverte.



● Effet miroir entre la lampe et les motifs de la gravure. La boîte a été rapportée d'Inde.

● Sous ces personnages, des objets ayant appartenu à des personnes proches sont exposés dans un petit coffre en verre.



● Les jolies figurines disposées à côté du vase ambre viennent de Chine.

**N**iels et Wouter, tous deux spécialisés dans la décoration d'intérieur, travaillent depuis plusieurs années avec de célèbres enseignes des Pays-Bas. Il y a six ans, ils ont lancé leur propre société, New Edition, spécialisée dans la vente de produits pour la maison. Dans le village d'Oudorp, au nord d'Amsterdam, ils vivent dans leur demeure idéale, d'une superficie de 127 m<sup>2</sup>, qu'ils occupent depuis bientôt un an. Construite sur l'ancienne propriété d'une église, elle reflète la passion des deux hommes pour le design et l'éclectisme.

#### L'esprit traditionnel version 3.0

Le couple, qui a entièrement conçu le lieu, est parti d'un corps de ferme à réaménager. « Mais on y a ajouté les lignes géométriques et affûtées des maisons traditionnelles néerlandaises, précisent-ils, et on l'a sublimé avec une palette de noir et de blanc. » Pour réaliser le projet, Wouter et Niels ont fait appel à des confrères afin d'exécuter leurs plans à la perfection, que ce soit pour l'architecture, les espaces verts ou même la décoration intérieure. « Oudorp est un village typique de la Hollande-Septentrionale, avec une architecture urbaine protégée, explique Wouter. Nous avons réalisé un moodboard pour l'architecte, qui reflétait autant que possible notre caractère et la vision que nous avions de notre maison, tout en respectant la réglementation. Nous avons joué avec les lignes pour créer une demeure en harmonie avec la forme traditionnelle d'une maison néerlandaise et l'esthétique du XXI<sup>e</sup> siècle. » On la surnomme la « Traditionnelle 3.0 », s'amuse Niels. Et si l'extérieur semble minimaliste, ce n'est que pour mieux révéler la richesse et l'ambiance chaleureuse de leur déco intérieure. Chaque recoin possède de sa pièce forte, qui attire l'œil et autour de laquelle se crée un équilibre. ■



● Visite privée



☛ Chaque pièce comporte une touche originale. À l'instar de la salle de bains aux lignes élégantes, où des miroirs jumeaux ont été disposés face aux immenses fenêtres.



☛ Tout en nuances de bleu, le linge de lit confère une jolie harmonie à la chambre.

**CHOISIR UN ÉLÉMENT FORT  
AUTOUR DUQUEL LE RESTE DE  
LA DÉCORATION S'ARTICULE**

☛ Un jeu d'ombre et de lumière sublime l'impressionnant escalier et se reflète sur le bleu du mur.



Devant le mur au bleu profond, un bouquet de fleurs roses crée un beau contraste qui attire le regard. C'est la pièce maîtresse de la chambre.



☛ Pour les toilettes, Wouter et Niels souhaitaient une déco décalée. Opération réussie avec ce mix de faïence blanche et de papier peint hypnotique.

☛ Le revêtement mural aux motifs orientaux rappelle les nombreux voyages du couple en Chine. Le parquet en point de Hongrie réchauffe l'atmosphère.

